

comme le nageur au milieu de l'Océan. Cherchez-le vous le trouverez.

“ Mais le saint, où est-il ? L'Eglise seule le sait.

“ C'est une de ses prérogatives les plus magnifiques que de le découvrir et de le proclamer ; c'est un de ses caractères les plus sacrés que de pouvoir SEULE illustrer le nom d'un homme de cette illustration surhumaine, universelle, incommuniquable.”

CHRONIQUE.

Attentat à l'Aracæli.—Le 22 mars voyait au Capitole une triste cérémonie. Le roi Humbert, entouré de sa cour et d'un grand nombre de sénateurs et de députés, assistait à la pose de la première pierre du monument à Victor-Emmanuel. Une place avait été formée et d'immenses estrades élevées sur les ruines de l'antique infirmerie du couvent d'Aracæli. A l'heure fixée, tandis que les églises de Rome célébraient les vêpres du dimanche de la Passion, le président du conseil des ministres, M. Depretis, prononçait un discours pompeux. Du Pape et de la civilisation chrétienne, il ne dit pas un mot ; mais, en revanche, les réminiscences païennes abondèrent sur ses lèvres. Pendant ce temps, le Rme. Père Général et les Pères d'Aracæli avaient quitté le couvent et s'étaient disséminés dans les autres communautés de Rome.

Ce nouvel attentat contre la liberté de l'Eglise était d'autant plus injurieux, que dans ces mêmes jours, le gouvernement usurpateur inaugurerait à Rome des honneurs semblables à deux autres coryphées de la révolution italienne, Cavour et Garibaldi. Aussi, le Pape a-t-il protesté encore contre l'audace de ses spoliateurs dans le consistoire du 27 mars.

Béatification.—La Sacrée Congrégation des Rites s'est réunie samedi, 4 avril, au palais apostolique du Vatican pour y traiter de diverses causes de béatification et en particulier pour y examiner la validité du procès sur la réputation de sainteté, les vertus et les miracles du vénérable serviteur de Dieu Jean-Baptiste Vianney, curé d'Ars, au diocèse de Belley. Le rapporteur est l'Eme. cardinal Pitra.

Dans cette même réunion de la Sacrée Congrégation des Rites, son Eminence le cardinal Laurenzi a posé l'instance de beaucoup de cardinaux, d'archevêques et évêques, tendant à ce